

Cuba et le Maroc rétablissent leurs relations diplomatiques



La Havane, 22 avril, (RHC).- Cuba et le Maroc ont rétabli ce vendredi leurs relations diplomatiques.

Anayansi Rodriguez, ambassadrice de Cuba à l'ONU et son homologue marocain, Omar Hilale ont parafé l'accord de rétablissement des relations au siège de la mission permanente de Cuba auprès de l'ONU, à New York.

Par cet accord, Cuba et le Royaume du Maroc ont confirmé la volonté mutuelle de développer des relations amicales et la coopération dans les domaines politique, économique et culturel, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/127799-cuba-et-le-maroc-retablissent-leurs-relations-diplomatiques>



Radio Habana Cuba